

25 ans de fouilles franco-égyptiennes au Ramesseum



Cette année marque le vingt-cinquième anniversaire des travaux menés par la MAFTO, mission franco-égyptienne travaillant sur le site du Ramesseum à Louxor.

A cette occasion, une série d'objets remarquables a été sélectionnée parmi la multitude de découvertes faites par la MAFTO pour figurer dans le cadre d'une exposition temporaire qui se tiendra au Musée de Louxor à partir du 4 Novembre 2016.

Cette exposition met ainsi en lumière une étape importante de la longue histoire de la coopération culturelle et archéologique entre l'Egypte et la France. Elle est aussi l'occasion d'honorer ceux qui ont servi durant ce quart de siècle le patrimoine égyptien, en lui restituant son histoire et en le valorisant, pour faire renaître ce prestigieux sanctuaire.

